

至誠の泉

甲斐市立双葉中学校 学校だより発行を表 校長 令和元年度 第12号 1月8日発行

今年度も、【至誠】…〔真心を尽くす〕本校の校訓 【致知】…〔知識を極める〕 【鍛錬】…〔心身を強く鍛 える〕の精神を学校経営方針の柱として、「チーム双葉中」で生徒、教職員、保護者が一体となって取り組んで いきたいと思います。ご理解とご協力の程、よろしくお願いいたします。 学校教育目標 【主体的に学び、心身ともに健やかで、人間性豊かな生徒の育成】

新年のスタート! ~ 希望の春に向かって、着実なあゆみを

令和2(2020)年になりました。 お正月に各家庭では、初詣に行ったり、親戚や地域の集まりがあった。 道祖神祭などの準備があったりと何かと忙しい毎日を送られたこと り、単独仲と思います。

本年も、双葉中学校と子供たちのために、よろしくお願いいたします。

中学生も部活動や面接の練習があったり、目標を決めて学習に励んだり、遊びに行ったり、地域の行事に参加したりとそれぞれの冬休みだったと思います。

普段なかなかできないかもしれない家の仕事(お手伝いという受け身で

(河口湖からの富士山)

なく)や掃除、台所のことなどに取り組み、家族の一員としての役割を果たすことはできたでしょうか。

新たな年を迎え、心機一転、新たな気持ちで何事にも、前向きに取り組んでいきましょう。それぞれ の希望の春に向かって、着実に歩んでいってほしいと思います。

個人的な話で恐縮ですが、晴天の日に河口湖に行ったり、初詣に三富の大嶽山那賀都神社へ行ってきました。山中の奥深い場所にある神社に行くまでが修行の道もあり大変でした。しかし、不思議とそんなに疲れず、なんとなく浄化されて清らかな気持ちになってきました。参拝を終えて降りてくる方々が年齢を問わず、「おめでとうございます。」と声を掛けてくれました。私も同じようにしましたが、そのやりとりがまた、心を安らかにしてくれ、とても優しい気持ちになれました。当然、願い事は、生徒の安全で楽しい生活、学問成就、進路の決定が中心でした。

第3学期始業式 ~ ワクワクする方向に、心の羅針盤を

冬休み明けの1/7(火)に、第3学期始業式が行われました。 予定時刻よりも早く、整然と並び、心地よい緊張感をもったまま、始業式が進ん でいきました。ちょっと眠そうな人もいましたが、どの顔にも、新年を迎えての決 意が伺え、希望の春へ、飛躍の年の幕開けを感じることができました。

いよいよ3年生は、中学校生活最後の学期となりました。最上級生として、最後まで、下級生の良い見本でいてほしいと思います。そして、進路決定に向けて、健康に気を付けながら、最善の努力を尽くしてほしいです。

2年生は、最高学年への準備に向けても、しっかりと学年の締めくくりをしてほ しいと思います。修学旅行の学習も進めているようですね。

1年生は、いい先輩になる準備に向けても、今の学年の締めくくりに取り組んで ください。4月から心身共に大人っぽくなってきましたよ。

(恵林寺からの初日の出)

<u>是非、一人一人が決意を新たにして、自分の目標の実現に向けて、進んでいってほしいと思います。</u>



始業式で、夢や目標がはっきりしなかったり、もしも迷ったら、「大変な時もあるけれど、ワクワクする方向に、心の羅針盤を向けてほしい。」 という話をしました。

私自身がいつもうまくいくわけではありませんが、できるだけ、あきらめず、大きな夢を達成するために、夢を分割したりしながら、前向きに取り組むようにしています。

中学生が、進路決定や人生設計をしていくことは、決して簡単ではあり ません。 けれども、一歩一歩、着実に歩んでいってほしいです。

全員が有意義な3学期にして、有終の美を飾って、学年を終えていってほしいと思います。

至誠の鐘 ~ 落ち着いた、一日の始まり

本校は、校訓「至誠」を目指した、真心を尽くす人間関係の構築、毎日が「至誠の鐘」で始まる、落ち着きのある学校生活、「日本一の玄関とあいさつ」による礼儀とマナーの醸成などを教育の目標の一つとしています。

その「至誠の鐘」を毎朝鳴らす時には、生徒の一日の安全や無事を一生懸命にお願 いしています。 「至誠」とは、何かのため善かれかしと純粋に思う心。まごころ のことを言います。



学校創立記念日

1/20(月)は、本校の67回目の学校創立記念日です。 塩崎村立塩崎中学校と登美村立登美中学校が一緒になり、組合立塩崎登美中学校となった昭和28年 1月20日を学校創立記念日としています。

今年度は平日で、学校閉庁日となります。学校に日直も置かず、部活動などもありませんので、有意 義な一日にしてください。

ご家族や地域の方で当時の歴史などを知っている人がいたら、聞いてみたり、勉強するのも良いと思

学校の案内表示 ~ ありがとうございます。



地域の方々から、「双葉中の案内表示があった方が良い。」と心配していただいておりましたところ、昨年の内に、2つの表示が農道の分かりやすいところに設置されました。とても見やすく、学校のアピールにもなると思います。ありがとうございました。

今年度は、エアコンも新しくなり、今後もトイレや更衣室などの 増設を含めた大規模改修が進むことと思われます。

また、熱中症対策として、PTAや3年生の卒業記念品からも、 テントを購入していただいております。ありがたいです。

日頃からの保護者や地域の方々、甲斐市並びに教育委員会の皆様 のご支援やご協力に厚くお礼申し上げます。



皆様の温かい期待に応えられるように、全校一丸となって頑張りたいと思います。

表彭等 (掲載できなかった内容を載せました。他にも、失礼があったら申し訳ありません。)

夏休みの友紹介図書感想文コンクール

1年佐藤 3年宮沢 梨那2年山本彩知可

図2年間 3年肥田藤 3年後藤 2年水上沢 3年塩 1年押領司 1年押領司 3年保坂 悠斗 1年中島 心優

3年宮崎 凛 1年久保田萌愛 2年遠藤 優花 1年生山 2年中本 早紀

「千一厶双葉中」

生徒 445名 教職員45名(含SSC)が 保護者や地域の方々と

「チーム双葉中」として取り組んでいます。

学校住所: **〒**400-0106 甲斐市岩森1337

電話: 0551-28-2019 FAX: 0551-28-5689

ホームページ http://www.city-kai.ed.jp/fchu/ も併せてご覧ください。